



« El mundo se burla: Colombia «Covid Friday»

«Duque debe consultar antes de vender empresas del Estado», advierten congresistas

Publicado junio 20, 2020 | Por admin



Un grupo de senadores -la mayoría de la oposición- advirtieron al presidente Iván Duque que «no puede estar vendiendo empresas patrimonio del Estado sin antes consultar con el congreso», donde se deben analizar las circunstancias que rodean este tipo de negociaciones.

La posición de los senadores se debe a que el presidente Iván Duque decidió poner a la venta varias empresas del Estado sin consultar ni debatir el hecho con los congresistas

Por su parte el presidente de la USO, Edwin Palma, desde su cuenta en Twitter agradeció el apoyo de los senadores porque igualmente están en contra de la privatización de las empresas del Estado.

BARRANCABERMEJA VIRTUAL se permite compartiendo el documento emanado de varios senadores de la república.

Instale la aplicación



Search

Opciones

- Emisora
- Opinión
- Noticias
- Historia

Edwin Palma Egea @PalmaEdwin

Los trabajadores petroleros sindicalizados en la @usofrenteobrero agradecemos enormemente a los senadores que han pedido la derogatoria del Decreto 811/2020 por atentar contra el patrimonio público. Gracias al Senador @velascoluisf por la iniciativa. Hay que hacerlo realidad!

40 22:03 - 19 jun. 2020

41 personas están hablando de esto

Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" – para instalar la aplicación: Para Android – dar [click aquí](#)

Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando [click aquí](#)

Le puede interesar: [Ultiman plan piloto para reapertura de aeropuerto de Barrancabermeja](#)

[Ecopetrol denuncia que encapuchados impiden trabajos en El Centro](#)

[El mundo se burla: Colombia «Covid Friday»](#)

[Congreso aprobó cadena perpetua para violadores de niños en Colombia](#)

[Tumban decreto que bajó mínimo de programas nacionales en TV en pandemia](#)

[USO pide mesas de dialogo en el Centro – **Ecopetrol**](#)

[La JEP no admite – por ahora – a David Ravelo](#)

Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar [click aquí](#)



Comments
0 comments

0 comentarios Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publicado en [Judicial](#), [Política](#), [Varias](#) | Etiquetado [empresas del estado](#), [Ivan Duque](#), [vender](#)

Barrancabermeja Virtual HD

Prince Royce - La Carretera